



Würzburger rechtswissenschaftliche Schriften | 116

Christian Lengl

Entziehung des Sorgerechts bei drohender Zwangsheirat

2022 | 302 S. | brosch. | 79,00 €
ISBN 978-3-95650-935-3

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-935-3

Trotz des Verbots der staatlichen Eheschließung für Minderjährige und entsprechender Regelungen für traditionelle und religiöse Eheschließungen finden weiterhin Zwangsverheiraten statt. Ausgehend von anerkannten Gefährdungslagen wird das gerichtliche Schutzverfahren im Fall von Kindeswohlgefährdungen systematisch dargestellt. Vergleichend hierzu werden die Formen und Phasen der drohenden Zwangsheirat

im Hinblick auf die jeweilige Kindeswohlgefährdung beleuchtet. Anschließend wird aufgezeigt, warum das Ergreifen gerichtlicher Maßnahmen nach § 1666 BGB bis hin zum Sorgerechtsentzug bereits ab den frühen Phasen einer drohenden Zwangsheirat sowohl bei Inlandsfällen als auch bei entsprechendem Auslandsbezug regelmäßig alternativlos ist.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de



Würzburger rechtswissenschaftliche Schriften | 116

Christian Lengl

**Entziehung des Sorgerechts
bei drohender Zwangsheirat**

2022 | 302 pp. | pb. | € 79.00

ISBN 978-3-95650-935-3

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-935-3

Under sec. 1303 of the German Civil Code (Bürgerliches Gesetzbuch – BGB) every spouse has to have reached the age of 18 in order to enter into a civil marriage. These rules apply accordingly to both traditional and religious marriages. Despite and contrary to these statutory minimum age requirements, minors continue to be forced into marriages in Germany today.

The immanent risk to the best interests and welfare of children posed by forced marriages calls for governmental protection and immediate judicial measures, up to and including the withdrawal of custody, under sec. 1666 of the BGB at the earliest possible time.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.